



**AFRIKANISCHER KRIEGER
WERKSTÄTTE HAGENAUER
WIEN UM 1950**

€2.700,00

Afrikanischer Krieger - Späher, Werkstätte
Hagenauer Wien, um 1950, Edelholz, Messing,
markiert

Die Werkstätte Hagenauer produzierte bereits in den 1930er Jahren Kleinplastiken mit afrikanischen Motiven. In den späten 1940er Jahren und zu Beginn der 1950er Jahre wurde das Thema Afrika anhand von kleinen Kopfbüsten und Statuetten wieder aufgenommen, wie im Verkaufskatalog von 1957 gut dokumentiert ist. Aus dieser Zeit um 1950 stammt auch diese Plastik. Sie ist Teil einer Gruppe von afrikanischen Kriegern, alle mit Schild und Speer ausgerüstet. Neben dem Ausschau haltenden Späher, finden sich noch ein Speerwerfer und eine Figurine in geduckter Haltung, die sich an den Feind heranzupirschen scheint. Gemeinsam ist ihnen die elegante Pose gepaart mit starker Formreduktion. Verbindendes Element ist hier die Verwendung von geschnitztem Edelholz und poliertem Messing, was diese Statuetten unverkennbar zu Erzeugnissen dieser Wiener Kunstwerkstätte macht.









